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Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, vimos à Vossa ilustre presença solicitar especial atenção ao pedido de
mães de alunos da EM Prof Gláucia Santos Monteiro, no Bairro Carajás. Elas procuraram o gabinete, preocupadas com
a enorme quantidade de pombos que estão nas dependências da referida escola. Tal fato baseia-se nas doenças
transmitidas por estas aves, principalmente através de suas fezes , que por orientações não devem nem ser varridas,
para não levantar o “pó “ que é o preocupante. Outro fator é que não tem como impedir que eles cheguem até o pátio
onde as crianças brincam e até ao refeitório. Isto posto, elas pedem uma intervenção para amenizar esta preocupação.
Na certeza de merecermos vossa atenção, antecipadamente agradecemos, renovando, no ensejo, nossos protestos de
mais elevada estima e distinta consideração.

           

estudos que busquem uma solução para infestação de pombos nas escolas da nossa cidade.
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GABINETE DO CARRIJO

Sala das Sessões, 9 de setembro de 2019

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência que seja encaminhado
à SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE
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